



Assemblée générale

Distr. générale
2 mai 2018
Français
Original : chinois

Comité des utilisations pacifiques de l'espace extra-atmosphérique

Note verbale datée du 11 avril 2018, adressée au Secrétaire général par la Mission permanente de la Chine auprès de l'Organisation des Nations Unies à Vienne

Se référant à ses notes verbales datées du 4 mai 2017 ([A/AC.105/1150](#)), du 8 décembre 2017 ([A/AC.105/1150/Add.1](#)) et du 26 mars 2018 ([A/AC.105/1150/Add.2](#)), la Mission permanente de la Chine auprès de l'Organisation des Nations Unies à Vienne a l'honneur de communiquer la notification ci-après concernant la rentrée du laboratoire spatial Tiangong-1 dans l'atmosphère terrestre.

D'après la surveillance et l'analyse effectuées, Tiangong-1 est rentré dans l'atmosphère le 2 avril 2018 vers 8 h 15 mn (UTC+8), le point de rentrée se situant au centre de l'océan Pacifique Sud, et la plupart de ses composants se sont consumés à ce moment-là. Avant la rentrée de Tiangong-1 dans l'atmosphère, la Chine avait publié en temps opportun des prévisions fréquentes concernant l'heure et la zone de rentrée sur le site Web officiel du Programme chinois d'ingénierie des vols spatiaux habités ([www.cmse.gov.cn](#)). Une fois confirmé que la rentrée avait eu lieu, elle a immédiatement communiqué des informations à ce sujet par l'intermédiaire de l'agence de presse Xinhua et sur le site Web officiel du Programme chinois d'ingénierie des vols spatiaux habités.

